



## Santiago Creel quiere ser el primero en buscar la Presidencia de la República

El diputado federal, Santiago Creel Miranda, dio a conocer que está interesado en ser candidato a la presidencia de la República y arremetió contra el titular del Ejecutivo de la Nación, Andrés Manuel López Obrador. El legislador -de extracción panista- expuso que le gustaría encabezar la Alianza Va por México, con el objetivo de construir y cambiar el rumbo de México a partir de 2024.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/santiago-creel-quiere-ser-el-primero-en-buscar-la-presidencia-de-la-republica-9600298.html>